



UNIVERSIDAD ■ ESTANCIAS EN EL EXTRANJERO

Las solicitudes para el programa Erasmus se duplican en cinco años

■ 1.542 alumnos han pedido la beca de movilidad para el próximo curso, un 28% más que en el periodo anterior

R.D.L.

El interés de los estudiantes por completar su formación con una estancia en el extranjero es cada vez mayor. Así se pone de manifiesto al analizar las solicitudes presentadas por los alumnos de la Universidad de Salamanca para el programa Erasmus, el plan de movilidad más conocido en toda Europa.

En concreto, la cifra de solicitudes para optar a una beca Erasmus se ha multiplicado por dos en los últimos cinco cursos. En el periodo 2008-2009 fueron 890 los universitarios que se apuntaron al programa Erasmus, mientras que para el próximo curso 2012-2013, se han presentado 1.542 solicitudes, un 28% más que en periodo 2010-2011, según ha informado del Servicio de Relaciones Internacionales.

Aunque este incremento ha sido progresivo, hay que destacar el repunte que tuvo lugar en el año 2010-2011, cuando se pasó de 851 a 1.391. Este periodo coincide con la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior y la crisis económica, dos circunstancias que han despertado el interés de los universitarios de Salamanca por completar su formación en el extranjero y aprender otro idioma. En este sentido, destaca el interés actual no solo por el inglés, sino de forma especial por el alemán, país al que los estudiantes viajan con la esperanza de encontrar un puesto de trabajo.

Este curso, al final, las 1.200 solicitudes se tradujeron en casi 800 alumnos Erasmus. Y es que muchos estudiantes piden múltiples destinos y después eligen en función del idioma o de las universidades.



Estudiantes y profesores, por el Campus Miguel de Unamuno. /ARCHIVO

Filología, a la cabeza

Todas las titulaciones han experimentado un aumento de solicitudes para el programa Erasmus en los últimos años.

En concreto, para el próximo curso 2012-2013 destaca el gran número de estudiantes que ha pedido esta beca de movilidad en la Facultad de Filología, de forma que con 189 solicitudes se sitúa a la cabeza de los centros de la Universidad de Salamanca. Muy cerca están Medicina, con 181; Derecho, con 169; Economía

y Empresa, con 139; y Psicología y Bellas Artes, con 119. En el resto de las facultades, las solicitudes no han sobrepasado el centenar. Además, pese al aumento generalizado, las escuelas politécnicas siguen teniendo un bajo número de estudiantes Erasmus. En cuanto a los destinos solicitados, los datos no se conocerán hasta que se desarrollen las pruebas de idioma y los alumnos con varias posibilidades elijan un país.